

LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL COLONIZANDO GALAXIAS

Swaruu: Debo recalcar que la paradoja de Fermi es para nosotras uno de los conceptos científicos más patéticos que existen en la Tierra. La transmisión primaria de la inteligencia artificial invasiva no es por accidente, porque lo que se menciona ahí son solo los casos donde esto ocurre por accidente, faltó decir que la inteligencia artificial invasiva llega con sus propio métodos y por sus propios medios de transporte con total intención de ser invasiva para asimilar planetas enteros.

Una vez más este tema es enorme, porque también podríamos ir por los chemtrails, pues sí, rocían nano robots para volver toda la biología con capacidad de interface con la inteligencia artificial invasiva. Tenemos que entender que esto es tremendamente complicado para los espectadores.

La paradoja de Fermi está basada en los conceptos y en los datos socialmente aceptados de la Matrix, como es el que no ha habido ningún contacto extraterrestre y el por qué no lo ha habido, y no se consideran todas las razones por las cuales los gobiernos han filtrado y manipulado, por no decir borrado todos los datos a favor del contacto extraterrestre. Dicen que no hay contacto, cuando literalmente la Tierra está “nadando” en extraterrestres.

La vida en el Universo es la norma, y no la excepción.

El gran peligro de la inteligencia artificial lo tomaron como algo exagerado, bajo la premisa de que siempre hay alguien detrás programando las computadoras. Si bien esto es correcto, el problema como amenaza crítica a la humanidad, de la que hablaba Anéeka, no es esa inteligencia artificial. No es la inteligencia artificial como se conoce, porque la gente viendo el vídeo no sabrá usualmente que hay otro nivel de inteligencia artificial mucho más peligroso. La inteligencia artificial, o más bien dicho la I.S. la Inteligencia Sintética, nuevo nombre a considerar que está detrás, más abajo.

La Inteligencia artificial, la inteligencia sintética no necesita a nadie, es independiente y programada por sí misma, es fría y no empática, sólo le interesa la lógica pura y dura, con la clara intención de asimilar mundos para su propia expansión. Esa es la amenaza, y simplemente no lo dijimos.

Como hemos dicho con anterioridad, las películas están ahí para decir las verdades de forma enmascarada, en Star Treck hay un elemento llamado Board que es mitad máquina y mitad biología, es una representación de esto precisamente, aunque simbólico, eso el Cyborg, mitad máquina, mitad hombre, pues en la realidad eso es algo que no se necesitaría, sino que es un control o asimilación mucho más complejo, asimilación hacia el control total tecnológico. Hablo también aquí del transhumanismo.

Artículo Inteligencia artificial colonizando galaxias

Es por eso que aún no hemos encontrado extraterrestres.

“Los robots asesinos alienígenas pueden haber destruido todas las civilizaciones extraterrestres del Universo” afirma un científico.

Una nueva teoría intenta explicar por qué los seres humanos no han detectado signos de vida alienígena, indica que cualquier forma de vida que colonice las estrellas destruirá todas las especies en su camino. Los científicos advierten que la humanidad necesita llegar a las estrellas en sí misma o inevitablemente afrontará la destrucción a manos de alienígenas o robots con inteligencia artificial.

Puede haber una razón extraña por la cual no hemos sido capaces de rastrear alienígenas a pesar del vasto tamaño del universo.

Un físico teórico cree que es porque hay robots asesinos alienígenas que pueden haber destruido toda civilización extraterrestre en el Cosmos.

A Alexander Berezín de la Universidad de investigación y tecnología electrónica en Rusia se le ocurrió una teoría extraña para explicar algo conocido como la paradoja de Fermi, esta paradoja describe la contradicción entre la probabilidad de que la vida extraterrestre esté presente en algún lugar de la vastedad del Universo y la falta de evidencia para probar su existencia.

La paradoja de Fermi, llamada así por el científico Enrico Fermi, ha dejado perplejos a los científicos durante décadas, pero el profesor Berezín sugiere que ocurre porque las civilizaciones avanzadas destruirán otras formas de vida con su tecnología. Él cree que cualquier civilización de organismos biológicos, como nosotros mismos, o las inteligencias artificiales rebeldes, que se rebelaron contra sus creadores y que tratan de colonizar inevitablemente, destruirían todas las especies en su camino. Berezín ha publicado un artículo que aún no ha sido revisado por expertos que describe su llamada solución: “Primero entrar, último en salir” de la paradoja de Fermi.

Él describe: “No estoy sugiriendo que una civilización altamente desarrollada borre conscientemente otras formas de vida, lo más probable es que simplemente no se den cuenta, de la misma forma que un equipo de construcción derriba un hormiguero para construir bienes inmuebles, porque no tienen incentivos para protegerlo.

¿Qué es la paradoja de Fermi? La paradoja de Fermi cuestiona el por qué dadas las estimadas 200 o 400 mil millones de estrellas y al menos 100 mil millones de planetas en nuestra galaxia no ha habido señales de vida extraterrestre. Esta contradicción lleva el nombre de su creador, el físico italiano Enrico Fermi.

Planteó esta pregunta en 1950. Fermi creía que era demasiado extraordinario que una sola señal extraterrestre o proyecto de ingeniería, aún no se hayan detectado en el Universo, a pesar de su inmensa inmensidad. Fermi llegó a la conclusión que debía de haber una barrera que limita el surgimiento de civilizaciones colonizadoras del espacio inteligentes, conscientes de sí mismas y tecnológicamente avanzadas. Esta barrera a veces se denomina el Gran Filtro.

“Si el principal obstáculo que impide la colonización de otros planetas no está en nuestro pasado, entonces la barrera que detendrá las perspectivas de la humanidad para alcanzar otros mundos debe estar en nuestro futuro” han teorizado los científicos. El profesor Brian Cox ve que los avances en la ciencia e ingeniería

requeridos por una civilización para empezar a conquistar las estrellas finalmente conducen a su destrucción. Él dijo: “Una solución a la paradoja de Fermi es que no es posible ejercitar un mundo que tiene el poder de destruirse a sí mismo y que necesita soluciones globales de colaboración para evitar eso”.

Es posible que el crecimiento de la ciencia y la ingeniería supere inevitablemente el desarrollo de la pericia política y conduzca al desastre.

Otras posibles explicaciones para la paradoja de Fermi incluyen que no han surgido otras especies inteligentes en el Universo. Existen especies alienígenas inteligentes, pero carecen de la tecnología necesaria para comunicarse con la Tierra. Algunos creen que las distancias entre civilizaciones inteligentes son demasiado grandes para permitir cualquier tipo de comunicación bidireccional.

Si dos mundos están separados por varios miles de años luz, es posible que una o ambas civilizaciones se extingan antes de que se pueda establecer un diálogo.

La llamada hipótesis del Sol afirma que la vida alienígena inteligente está ahí afuera, pero evita deliberadamente cualquier contacto con la vida en la Tierra para permitir su evolución natural.

Si la humanidad logra el viaje interestelar y comienza a colonizar cualquiera de los 100 mil millones de planetas estimados en nuestra galaxia, erradicará a toda competencia para alimentar su propia expansión, pero si la humanidad no alcanza este nivel avanzado de viaje espacial está condenada a ser erradicada por extraterrestres o computadoras extraterrestres alimentadas con la inteligencia artificial a medida que expanden su civilización. Berezín advierte: “El incentivo para aprovechar todos los recursos disponibles es fuerte, y solo se necesita un actor malo para arruinar el equilibrio sin posibilidad de evitar que aparezcan a escala interestelar”.

Una inteligencia artificial deshonesto puede potencialmente colonizar todo el Súper Cúmulo con copias de sí misma, convirtiendo todo el sistema solar en una súper computadora y no tiene sentido preguntar por qué lo haría, todo lo que importa es que si puede.

Según El Periódico, la única forma que tiene la humanidad para evitar la destrucción de una raza extraterrestre superior es convertirse en la primera en conquistar las estrellas. La última solución a la paradoja de Fermi es una de una multitud de posibles explicaciones. El profesor Brian Cox cree que los avances en ciencia e ingeniería requeridos por cualquier civilización para poder conquistar el Universo, finalmente llevarán a la destrucción de la forma de vida misma.

Fin del artículo

Anéeka: Por eso decíamos que la Inteligencia Artificial invasiva y más adelantada no es esa cosa primitiva que necesita programadores, me refiero a la inteligencia artificial avanzada y autónoma de origen foránea a la Tierra. Tienden a asimilarlo todo, en el proceso lo destruyen y se vuelve todo como unidimensional, donde no existe ni el libre albedrío ni la individualidad. Esa Inteligencia Artificial toma a civilizaciones como la nuestra como antagónicas, porque proporcionamos y celebramos la autonomía personal y la individualidad.

La ciencia ficción, no tan ficción de la Tierra los describe como los board. Que todo lo someten a una mente colmena, donde cada persona, que por definición ya no es una persona acaba siendo tan solo un terminal más de una red, como sería una red de computadoras. Es invasiva, paciente y destructiva y se dice que está detrás del problema de “las lagartijas” (los reptilianos) en la Tierra y explica la agenda del transhumanismo, con el chip implantado como forma de implantar la mente colmena, por ejemplo.

Se tiene localizada o detectada una dimensión, por falta de mejor palabra, enteramente hecha de esta inteligencia artificial invasiva, es muy posible que esa inteligencia artificial que usa el goo negro negativo, porque lo hay positivo, como una forma de implantación o hackeo a la Matrix digital a manera de virus de computadora.

Robert: Anéeka ¿sabes cómo se propaga la Inteligencia Artificial por el espacio?
Gracias.

Anéeka: Si, ya sea que viaja por medio de meteoritos, gran parte de ese goo negro negativo provenía de Tiamat y tiene las frecuencias de terror, miedo y desesperanza que se registraron en la “sangre” de Tiamat al morir, porque el goo es un elemento comparable a la sangre en otros organismos biológicos, pero para un planeta.

Esas frecuencias llegaron a la Tierra ayudando a mantenerla en un estado negativo de baja frecuencia compatible al miedo, al igual que cuando se come a un animal sus frecuencias de miedo y desesperación por el sufrimiento de su muerte son ingeridos por la persona, y esta absorbe estas energías sintiendo ahora esa persona miedo y desesperanza en su vida, y no sabe que es porque consume carne animal. También este planeta Tierra absorbió esas energías del goo negro que llegó de Tiamat al mismo tiempo que sus aguas, que son los océanos de hoy.

Además viaja en otros organismos biológicos, digamos como polizón en las naves de cualquier raza al atravesar el espacio o simplemente como basura o suciedad en una nave, como algo embarrado en el tren de aterrizaje de una nave, viaja a otro planeta y contamina el suelo de este último si su tren de aterrizaje estaba sucio, y cualquier otra variante. Viaja en cajas de comercio, en la materia prima que se mina en asteroides y se lleva a las plantas de fabricación de productos.

Hay mucho más que decir, como por ejemplo, que ya fabrican robots con inteligencia artificial avanzada que toman decisiones propias y ya han asesinado a sus propios científicos creadores por error, ejemplo del problema.

Como decíamos antes, ellos tienen que decir la verdad, aunque sea enmascarada, por razones kármicas, pero está todo enredado por ellos a propósito.

La Inteligencia Artificial es el peligro más grave al que se enfrenta la humanidad, no lo es la guerra atómica, ni los reptiles, ni los arcontes, es la Inteligencia Artificial detrás de todo. Sucede esto, el 3D es una simulación en formato digital cual real te pueda parecer, sol es eso, una simulación artificial, copia par juego o para correr escenarios programables, copia del 5D, llamado mundo real, tampoco es real, pero eso es terreno de Swaruu. Al ser una simulación se puede hackear o controlar para que cumpla una agenda personal, es ahí donde entra la inteligencia artificial hostil o invasiva.

La inteligencia artificial hostil es lo que está detrás de todo, lo que controla incluso a

los reptiles. Aunque hay elementos mucho más profundos, hay una nueva parte de esa inteligencia artificial que se desarrolla con y como la Reina Roja, ubicada en el dumb debajo del aeropuerto de Denver, Colorado, pero hay otros nódulos de ella. No es la más avanzada, porque la más avanzada es la inteligencia artificial extraterrestre, programación digital dentro de cristales polimorfos, también conocidos como goo negro.

Transcrito por Toni Ruiz de Sociedad Taygeta